

DAFTAR PUSTAKA

- Baron, R.A. et. Al. 1980. *Undestanding Behavior*. New. York : Holt Rinehart & Winston. Inc.
- Berkowitz, 1995. *Agresi I, Sebab dan Akibatnya*. Jakarta : Pustaka Binama Pressindo.
- Burlog, J. 1990. *The Child : Development From Birth Trought Adolescence*. New Jersey. Prentice Hall, In.
- Dagun, S.M. 1990. *Psikologi Keluarga*. Jakarta : Aneka Cipta.
- Gander, F. 1981. *Azas-Azas Penelitian Behavioral*. Yogyakarta : Gajah Mada University Press.
- Grinder, R. E. 1978. *Adolecence*, New York. John Willey & Sons Inc.
- Gunarsa, 1986. *Psikologi Anak Bermasalah*. Jakarta : BPK Gunung Mulia.
- Hadi S. 1986. *Metodologi Research Jilid I*. Yogyakarta : Andi Offset.
- _____. 2004. *Kiat Menuju Keluarga Bahagia*.
- Hadi, S dan Padamaningsih, Y. 2000. *Seri Program Statistik (SPS) – Versi 2000 Manual SPS Paket MIDI*. Yogyakarta : Universitas Gajah Mada.
- Herzog & Sudia, 1976. *Growing Up Military*. Psycology Press.
- Hurlock, E. B. 1990. *Perkembangan Anak 3*. Jilid 2 Edisi Keenam. Terjemahan. Jakarta : Erlangga.
- Hurlock, Elizabeth. 1991. *Psikologi Perkembangan*. Jakarta : Erlangga.
- Idris, Zahara. 1999. *Dasar-Dasar Pendidikan*. Padang, Aksara Raya.
- Jalaluddin, 2000. *Psikologi Agama*. Jakarta : Raja Grafindo Persada.

- ewmann, L. *Psychology of Adolescence*. New York : Holt Rinehart & Winston.
- oerwardarminta, W. J. S. 1970. *Kamus Umum Bahasa Indonesia* Jakarta : Balai Pustaka.
- aimi, A. 2004. *Keluarga dan Anak Bermasalah*. Bogor : Cahaya
- aikhul Hadi, 2004. *Kiat Membangun Keluarga Bahagia*.
- arwono, S.W. 1997. *Psikologi Remaja*. Jakarta : PT. Remaja Grafindo Persada.
- _____. 2001. *Psikologi Remaja*. Jakarta : PT. Remaja Grafindo Persada.
- huster, 1980. *Child Development : Psychological, Sociocultural and Biological Factors*. Illinois : The Dorsey Press.
- edjo, Praesti. 2001. *Perbedaan Perilaku Asertif Pada Remaja Ditinjau Dari Pola Asuh Orang Tua di Fakultas Psikologi Universitas Gunadarma*. Skripsi (Tidak Diterbitkan). Depok. Universitas Gunadharma.
- uniati, Susi. 2003. *Perbedaan Kemandirian Pada Remaja Ditinjau dari Pola Asuh Orang Tua*. Skripsi (Tidak Diterbitkan). Depok : Universitas Gunadarma.

DATA IDENTITAS DIRI**SILAH DATA-DATA BERIKUT INI :**

Nama (inisial) :
Usia :
Jenis kelamin :
Pendidikan orang tua :
Usia perceraian :

PETUNJUK PENGISIAN ANGKET

Berikut ini saya ajukan angket dalam bentuk pernyataan saudara dihadapkan pada 4 pilihan jawaban, yakni :

SS = bilamana saudara SANGAT SETUJU dengan isi pernyataan

S = bilamana saudara SETUJU dengan isi pernyataan

TS = bilamana saudara TIDAK SETUJU dengan isi pernyataan

STS = bilamana saudara SANGAT TIDAK SETUJU dengan isi pernyataan

Saudara hanya diperbolehkan memilih satu dari keempat pilihan jawaban dengan memberikan tanda silang (X) pada jawaban yang saudara inginkan. Jika ternyata jawaban anda keliru,berilah tanda sama dengan pada jawaban anda sebelumnya.

Kemudian buatlah tanda silang (X) pada jawaban yang baru.

SELAMAT BEKERJA

ANGKET

No	Uraian Pernyataan	Pilihan Jawaban			
		STS	TS	S	SS
1	Saya akan menghancurkan barang-barang dengan menggunakan kayu bila sedang marah	STS	TS	S	SS
2	Saya tidak mempunyai keinginan untuk menampar orang yang telah mengganggu saya	STS	TS	S	SS
3	Saya suka mengucapkan kata-kata kotor, biar orang yang saya benci merasa tersinggung	STS	TS	S	SS
4	saya akan berusaha untuk membuat orang yang membenci saya menjadi menyenangi saya	STS	TS	S	SS
5	Saya akan langsung menendang orang yang menginjak kaki saya, walaupun orang tersebut tidak sengaja	STS	TS	S	SS
6	Saya berusaha menyadarkan orang yang telah menyakiti saya dengan perkataan yang sopan	STS	TS	S	SS
7	Saya lebih suka menyakiti diri sendiri untuk melepaskan rasa kecewa saya	STS	TS	S	SS
8	Bila teman memarahi saya, maka saya berusaha, membuatnya untuk tersenyum	STS	TS	S	SS
9	Bila seseorang mengganggu, saya tidak akan memukulnya tetapi saya menyuruh orang lain untuk menghargainya	STS	TS	S	SS
10	Apabila saya sedang sangat marah, saya suka mengalihkannya pada kegiatan lain	STS	TS	S	SS
11	Akan saya sebar luaskan hal-hal buruk yang dimiliki orang-orang yang tidak saya senangi kepada teman-teman	STS	TS	S	SS

Menghancurkan barang-barang dengan alat tertentu adalah tindakan tidak terpuji	STS	TS	S	SS
Saya lebih suka melampiaskan kekesalan saya dengan kata-kata	STS	TS	S	SS
Saya tidak menyukai tindakan yang menggunakan otot untuk membalas perlakuan tidak menyenangkan dengan orang lain	STS	TS	S	SS
Saya suka memukul meja, untuk melampiaskan rasa marah	STS	TS	S	SS
Meskipun saya mengetahui keburukan orang, saya akan tetap menceritakannya kepada orang lain	STS	TS	S	SS
Saya suka melempar orang yang saya benci	STS	TS	S	SS
Apabila ada yang mengejek dengan kata-kata kotor, saya lebih baik berdiam diri	STS	TS	S	SS
Saya akan menolak tubuh teman yang membuat saya marah	STS	TS	S	SS
Meskipun sedang sangat marah, saya cenderung tetap berdiam diri	STS	TS	S	SS
Saya suka menjelek-jelekkkan seseorang, apabila saya tidak suka dengan orang tersebut	STS	TS	S	SS
Apabila ada orang yang mengejek, maka akan sayaanggapi dengan tenang	STS	TS	S	SS
Saya menghindari kata-kata yang tidak senonoh untuk membalaskan sakit hati saya	STS	TS	S	SS
Kata-kata maaf tidak cukup bagi saya untuk memaafkan kesalahan orang lain	STS	TS	S	SS

25	Saya akan menghina orang yang menyakiti saya di depan orang banyak	STS	TS	S	SS
26	Saya merasa bangga setelah kawan-kawan membenci musuh saya akibat hasutan yang saya lakukan	STS	TS	S	SS
27	Saya berusaha menenangkan diri tanpa merusak walaupun saya sedang sangat marah	STS	TS	S	SS
28	Saya akan melempar dengan batu bila ada orang yang mengejek	STS	TS	S	SS
29	Saya akan menghina orang yang menyakiti saya sekalipun di depan orang banyak	STS	TS	S	SS
30	Saya tidak suka melihat orang yang saling baku hantam	STS	TS	S	SS
31	Saya akan introspeksi diri bila ada teman yang menghina saya di depan orang banyak	STS	TS	S	SS
32	Saya akan memukul dengan menggunakan kayu kepada orang yang menyakiti saya	STS	TS	S	SS
33	Saya belum merasa puas jika belum dapat melampiaskan kemarahan saya dengan menggunakan kata-kata kotor	STS	TS	S	SS
34	Tidak ada keberanian dalam diri saya untuk memukul	STS	TS	S	SS
35	Saya akan membalas dengan pukulan buat orang yang telah menyakiti saya	STS	TS	S	SS
36	Saya berusaha menghasut kawan-kawan agar membenci orang yang tidak saya senangi	STS	TS	S	SS
37	Saya akan melampiaskan marah dengan melukai orang lain	STS	TS	S	SS

38	Untuk melampiaskan rasa marah, saya sering memukul meja	STS	TS	S	SS
39	Saya suka melempar orang yang mengganggu kesenangan saya dengan batu	STS	TS	S	SS
40	Saya lebih merasa puas apabila sudah memaki orang yang saya benci secara berlangsung	STS	TS	S	SS
41	Saya mampu menahan diri, meskipun saya sedang marah	STS	TS	S	SS
42	Saya kurang sependapat bila teman menghasut saya agar membenci musuhnya	STS	TS	S	SS
43	Saya akan membicarakan hal-hal yang berhubungan dengan keburukan yang dimiliki teman saya	STS	TS	S	SS
44	Ada rasa puas dalam diri saya bila orang lain menangis akibat perbuatan saya	STS	TS	S	SS
45	Saya tidak akan menghiraukan orang yang usil mengganggu kesenangan saya	STS	TS	S	SS
46	Saya akan melihat situasi bila mengucapkan kata-kata kotor pada orang yang telah menyakiti saya	STS	TS	S	SS
47	Bila tersinggung saya akan memaki orang yang tidak saya senangi	STS	TS	S	SS
48	Saya akan menegur orang lain, walaupun dia tidak menyenangi saya	STS	TS	S	SS
49	Bila saya berhasil menampar orang maka saya akan merasa senang	STS	TS	S	SS
50	Saya akan mendengar nasehat orang lain walaupun saya sedang marah	STS	TS	S	SS

51	Saya hanya bisa menangis bila orang yang menyinggung perasaan saya	STS	TS	S	SS
52	Bila kesal dengan seseorang, maka saya akan mencari hiburan untuk melupakannya	STS	TS	S	SS
53	Kalau ada cara lain untuk menghindari perkelahian, maka saya akan mencoba cara tersebut	STS	TS	S	SS
54	Saya tidak suka mempersiapkan senjata apapun untuk membela diri	STS	TS	S	SS
55	Saya berusaha merintang dengan kayu, agar orang yang saya benci tidak bisa lewat	STS	TS	S	SS
56	Saya akan ikut terlibat dalam perkelahian di sekolah saya	STS	TS	S	SS
57	Saya tidak akan berbicara dengan orang yang tidak disenangi, untuk menghindari permusuhan	STS	TS	S	SS
58	Bila saya mendengar berita yang menjelek-jelekkan teman-teman, saya tidak akan terpengaruh dengan berita itu	STS	TS	S	SS
59	Saya tidak suka mengucapkan kata-kata kotor dengan orang lain, walaupun saya sedang sangat marah	STS	TS	S	SS
60	Bagi saya melampiaskan amarah tidak harus dengan kata-kata kotor	STS	TS	S	SS
61	Saya tidak pernah mencaci maki orang yang menyinggung perasaan saya	STS	TS	S	SS
62	Untuk menyalurkan rasa sedih dan emosi, biasanya saya merokok	STS	TS	S	SS

3	Saya sering terlibat perkelahian dengan teman-teman sekolah	STS	TS	S	SS
4	Saya tidak ingin dinasehati bila saya sedang marah	STS	TS	S	SS
5	Saya lebih suka mendiamkan orang yang saya benci	STS	TS	S	SS
6	Saya bangga bila terlibat dalam perkelahian massal dalam membela teman	STS	TS	S	SS
7	Saya akan merencanakan terlebih dahulu untuk membalaskan sakit hati saya	STS	TS	S	SS
8	Saya tidak mendukung tindakan teman-teman untuk merusak meja dan kursi yang ada	STS	TS	S	SS
9	Saya baru merasa puas bila berhasil membuat orang yang saya benci terluka	STS	TS	S	SS
0	Bila dimarahi orang tua, maka saya akan kabur dari rumah	STS	TS	S	SS



PEMERINTAH KOTA MEDAN
KECAMATAN MEDAN HELVETIA
KELURAHAN HELVETIA

Jl. Balai Desa No. 10 Telp. 8477545 Medan - 20124
Situs (web site) Pemko Medan : <http://www.pemkomedan.go.id>

= SURAT - KETERANGAN =

Nomor : 070/2343 / H / XI / 2007.

KEPALA KELURAHAN HELVETIA Kecamatan Medan Helvetia Pemerintah

Kota Medan, menerangkan bahwa :

Nama : JENNY MARISHA.
Jenis Kelamin : Perempuan.
Pekerjaan : Mahasiswa Universitas Medan Area.
Fakultas : Psikologi.
Program Studi : Ilmu Psikologi.
NPM : 02.860.0044

Benar nama tersebut telah melaksanakan Pendataan, Guna Penyusunan Skripsinya yang Berjudul " PERBEDAAN AGRESIFITAS ANAK DIASUH OLEH IBU DAN ANAK YANG DIASUH OLEH AYAH DI KOTA MEDAN.

Nama tersebut diatas melaksanakan pendataan di Kelurahan mulai dari tanggal 27 Agustus s/d 10 September 2007.

Demikian Surat Keterangan ini kami perbuat dengan sebenarnya - agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.-

Medan, 29 Oktober 2007.-

KEPALA KELURAHAN HELVETIA
KELURAHAN HELVETIA
KECAMATAN MEDAN HELVETIA



ABDUL RAHMAN, S.Sos
17 614.-

UNIVERSITAS MEDAN AREA



UNIVERSITAS MEDAN AREA

FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7366998, 7366781, 7364348, PSWT. 107 FAX. 7360168 MEDAN 20223

E-mail : uma001@indosat.net.id

Nomor : *0602* /FO/PP/2007
Lampiran : -
Hal : **Pengambilan Data**

16 April 2007

Yth. Kelurahan Helvetia Medan.

Dengan hormat.

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami :

Nama : Jenny Marisha
NPM : 02.860.0044
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

Untuk melaksanakan pengambilan data pada Kelurahan Helvetia Medan..

Guna penyusunan Skripsi mahasiswa yang berjudul : **“Perbedaan Agresifitas Anak Diasuh Oleh Ibu dan Anak Yang Diasuh Oleh Ayah di Kota Medan.”**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan perijinan skripsi ini merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Lengkap pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Dan kami mohon kiranya dapat diberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan surat keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada lembaga yang Bapak pimpin.

Atas perhatian dan kerjasama Bapak diucapkan terima kasih.


Dekan,
[Signature]
Drs. Mulia Siregar

Tembusan :

1. Mahasiswa **UNIVERSITAS MEDAN AREA**
2. Pertinggal